
 
                                                      

                                                                         Campo Bom, 12 de abril de 2023.   

Excelentíssimo Senhor  

Vereador Jerri Moraes 

Presidente da Câmara de Vereadores de Campo Bom 

                                            

PEDIDO DE INFORMAÇÕES Nº _________/2023 

                                  O vereador signatário, requer que após tramites regimentais, seja 

apreciado e deliberado o seguinte requerimento: 

                    Solicito que seja oficiado o Gerente Local da CORSAN, no endereço 

Av. Adriano Dias, 323 - Centro, Campo Bom - RS, da reivindicação da comunidade 

do Bairro Quatro Colônia Norte do seguinte Pedido de Informação: 

a) Seja informado a essa casa, qual é a competência da CORSAN local, 

relativo ao fornecimento de água, através do Poço Artesiano localizado no 

Município de Dois Irmãos; 

b) Seja fornecido a Essa Casa Legislativa, Laudo atualizado de vistoria da 

qualidade da água que abastece aquela população; 

c) Seja informado ainda, o calendário de limpeza do reservatório de água;  

d) Qual a possibilidade da CORSAN de Campo Bom, conveniar com a 

CORSAN de Dois Irmãos, para assumir o fornecimento da água; 

e) Qual a possibilidade de reativação do Poço Artesiano, localizado na Rua 

do Poço, para fornecimento da água potável; 

f) Qual a possibilidade de integrar a atual rede de água da comunidade, com 

a rede de água tratada que abastece a cidade de Campo Bom  

                                                            

 

 



 

 

JUSTIFICATIVA: 

  A presente proposição visa dar o acompanhamento as questões que envolvem a 

Comunidade de Quatro Colônia Norte, relativas ao abastecimento de água potável, 

atualmente feita a partir de uma rede ligada a um poço artesiano localizado no Município 

de Dois Irmãos, onde, de forma corriqueira, os cortes no abastecimento tem sido 

frequentes, causando todo tipo de transtorno, outra questão diz respeito a qualidade da 

água, costumeiramente apresenta odor insuportável e bastante dureza, notado pelo 

desgaste dos alumínios que tem contato com a água, tais como chaleiras e outros 

utensílios, sem contar que a comunidade não sabe muito a quem recorrer, vez que 

residem em Campo Bom, mas são atendidos no abastecimento de água, por outro 

município. 

 O que buscamos através do presente pedido, é dar vazão as angústias daquela 

população que se sente neste aspecto, forasteira em sua própria cidade. 

 Em Reunião ocorrida no dia 11 de abril da corrente, na sede da CORSAN de 

Campo Bom, em que mediamos as reinvindicações da comunidade, estavam presentes 

o Senhor Jorge Fernandes, a senhora Eliane Spindler, o Senhor Orlei Galina e o Senhor 

Vanderlei Langner, representando a comunidade, bem como o Senhor Maicon, gerente 

local da CORSAN; ficando convencionado que transformaríamos essas reinvindicações 

em um documento formal, o que ora estamos propondo. 

Atenciosamente, 

 

                                                       ________________________ 

                                                          Victor Fernando de Souza 

                                                                 Vereador do PCdoB 

 

 



 

 

 


